

APOYA JUÁREZ A FAMILIAS CON ÚTILES ESCOLARES

Miles de familias se vieron beneficiadas con la entrega de útiles escolares por parte de la Administración del Municipio de Juárez.



Para supervisar la entrega de mochilas con el material escolar, el Alcalde Francisco Treviño Cantú recorrió los polivalentes de Villas de San José, Los Puertos, Vistas del Río, San Miguelito, Monteverde y Santa Mónica, donde personal municipal citó a los beneficiados.

Acompañado por su esposa Adriana de la Garza, directora del DIF municipal, y los diputados Julio Cantú y Heriberto Treviño, el Alcalde se mostró satisfecho por la entrega de los útiles escolares, pues fue una promesa de campaña.

Y para continuar trabajando en favor de la población estudiantil de Juárez, el Alcalde señaló que su Administración seguirá con el programa Mejorando tu Escuela, pues durante la pandemia muchos planteles escolares se fueron deteriorando por la falta de mantenimiento.

"Ya hemos rehabilitado más de 60 planteles, que ahora con la pandemia se quedaron rezagados, y queremos que nuestros niños y jóvenes de Juárez tengan instalaciones dignas donde ir a estudiar ahora que ya volvieron de manera presencial", expresó Paco Treviño.

"Seguiremos haciéndolo, seguiremos trabajando en sinergia con nuestras escuelas,



Aquí estamos con este programa de otorgar paquetes de útiles escolares a toda la población estudiantil de nivel básico: preescolar, primaria y secundaria, que es un estimado de poco más de 25 mil estudiantes, es un esfuerzo para apoyar a la economía de las familias juarenses"

FRANCISCO TREVIÑO CANTÚ
Alcalde del Municipio de Juárez, N.L.

y sobre todo también con los padres de familia... Qué mejor que siempre estar de la mano con ustedes los papás, para sacar adelante a nuestros muchachos y llevarlos por el buen camino, como lo es la educación en combinación con el deporte", añadió el Alcalde juarenses.



FOTOS: CORTESÍA MUNICIPIO DE JUÁREZ N.L.